



## 50 Jahre Konzil

### Description

### Zeichen der Zeit

Foto: Steffen Knapp

„Es jubelt die Mutter Kirche, weil durch besondere Gnade der göttlichen Vorsehung dieser hochersehnte Tag angebrochen ist, an dem hier am Grabe des hl. Apostels Petrus unter dem Schutz der jungfräulichen Gottesmutter, deren Mutterwürde heute festlich begangen wird, das Zweite Ökumenische Konzil seinen Anfang nimmt.“

Johannes XXIII.: Ansprache anlässlich der feierlichen Eröffnung des Zweiten Vatikanischen Konzils am 11. Oktober 1962.

Mit diesen Worten hat Papst Johannes XXIII. vor 50 Jahren das Zweite Vatikanische Konzil eröffnet und damit einen Aufbruch in der Katholischen Kirche in die Wege geleitet. Mit diesem Konzil wurden der Kirche die „Zeichen der Zeit“ ins Stammbuch geschrieben: „Zur Erfüllung dieses ihres Auftrags obliegt der Kirche allzeit die Pflicht, nach den Zeichen der Zeit zu forschen und sie im Licht des Evangeliums zu deuten.“ (Gaudium et Spes, Art. 4)

50 Jahre danach immer noch eine bleibende Aufgabe.

Weitere Infos: [website](#) Deutsche Bischofskonferenz zum 2. Vatikanischen Konzil

[Steffen Knapp](#)